
명사의 
복수형
(규칙 변화): 
-ies, -ves

<모음 + y>로 끝나는 명사는 -s만 붙여 복수형을 
만든다.

key + s = keys  열쇠들

toy + s = toys  장난감들

monkey + s = monkeys  원숭이들

Plus Tip

 다음의 명사는 마지막 철자를 바꾼 후 -es를 붙여 복수를 나타낸다.

➊ <자음＋y>로 끝나는 명사 : y를 i로 고친 후 -es 

story    stories 이야기들	 city    cities 도시들

country    countries 나라들	 puppy    puppies 강아지들

lady    ladies 숙녀들	 strawberry    strawberries 딸기들 

➋ -f나 -fe로 끝나는 명사 : f(e)를 v로 고친 후 -es

wolf    wolves 늑대들	 elf    elves 요정들	 calf    calves 송아지들

knife    knives 칼들	 wife    wives 아내들

예외!  roof    roofs 지붕들
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